



さいおう

めざす児童像

- ・自ら考え 表現する子
- ・優しく思いやれる子
- ・明るく 元気に取り組む子
- ・粘り強く やりぬく子

令和7年10月号 金沢市立犀桜小学校

令和7年9月25日

暑かった長い夏が終わり、朝晩涼しくなり、過ごしやすい季節を迎えました。子どもたちは、頑張って学習に取り組んでいます。

「写真ニュース掲示板」が設置されました

9月から、新登町の「KOKON」さんのご支援により1階体育館の廊下に「アサヒ写真ニュース」の掲示板が設置されました。

この掲示板では毎週、社会や地域、季節などに関する4つの記事が写真付きで紹介されています。子供たちが社会に興味をもち、関心を広げるよいきっかけとなっています。学校へお越しの際には、是非ご覧ください。



不審者対応の避難訓練を行いました

9月17日(水)に警察の方に来ていただき、二名の不審な人物が来校したという設定で避難訓練を行いました。警察が到着するまでの7分間の実践的な訓練となりました。中署の方に子供たちの避難の様子や職員の対応の仕方を見ていただき、しっかり身を守る行動ができていると褒めていただきました。また、警察の方から不審な人にあつたときの対応「いかのおすし」(ついていかない 乗らない 大声を出す すぐににげる おとなに知らせる)についてもお話していただきました。

金沢市立小学校連合体育大会

10月1日(水)[予備日2日(木)]に県西部緑地公園陸上競技場で金沢市立小学校連合体育大会が開催されます。6年生は全員で「若い力」や50m走に取り組むほか、チャレンジ種目についても練習を重ねています。

犀桜音楽会・金沢市小学校連合音楽会

10月24日(金)の2・3限目に犀桜音楽会を行います。保護者の皆様には前日の23日(木)にリハーサルを公開します。各学年の曲が決まり、今後、練習に取り組んでいきます。また、10月29日(水)に金沢歌劇座で開催される金沢市小学校連合音楽会に、6年生が出演し「僕のこと」と「MUSIC」の2曲を合唱します。現在、本番に向けて一生懸命練習しています。

ランRUNタイム・マラソン記録会

「ランRUNタイム」として長休み等に走る練習をします。毎日の積み重ねでどんどん持久力が高まっていきます。長期間に渡りますので、お家の方からも励ましのお声かけをお願い致します。なお、マラソン記録会当日は各学年3名程の保護者の方々に見守りのご協力をお願いしたいと思います。可能な方は事前に担任まで連絡帳にてお知らせください。

〔学校からのお願い〕

お子様の安全を守るために

- ①朝の玄関前で送迎の車と登校中の児童が交錯し、危険な状況が見られます。やむを得ず送迎が必要な場合を除き、自家用車での登校はご遠慮ください。
 - ②遅刻や欠席の連絡は8時10分までに「tetoru」に入力をお願いいたします。
 - ③遅刻や早退の場合はお家の方の送迎をお願いしています。
- 今後も児童の安全確保のため、ご理解とご協力をお願いいたします。

転出・転居等について

来年度の児童数を把握するため、他校へ転出が決まった場合は(可能性も含めて)、速やかに担任にお知らせくださるようお願いいたします。また、住所や電話番号、保護者の連絡先等が変更になった場合も、速やかにお知らせください。

衣替え

天候や体調を考慮しながら、各ご家庭の判断で、半袖・長袖シャツを選んだり、上着を着用したりして調節し、冬服へと移行してください。寒い時期の服装や持ち物については、後日お知らせします。